

# 秋田南支部春季地域ボランティア活動

## in 秋田市雄和 川添保育所



秋田南支部は平成 29 年 5 月 21 日、秋田市雄和椿川の川添保育所から事前打ち合わせで要望があった棚の取り付け、ストーブフェンスガード改修などのボランティア活動に汗を流した。

当日は 10 人が参加。大塚京子所長から「今日は大変ご難儀をお掛けします。よろしくお願ひします」と挨拶を受けて早期、外の班と室内班分かれて作業開始。外では駐車場で穴が開いたアスファルトの補修。室内ではペーパーホルダーの固定や襖、扉の調整、各所で棚の取り付けと大わらわ。

一番の大仕事がストーブフェンスガード改修で角材にビニールテープや PP ロープで縛っていたフェンスガードを解体して、新規にパイプをビスで固定して再利用できる部分をカットしたフェンスガードを結束バンドで固定。小さな子供たちがケガをしないよう細心の注意を払い作業を終えた。

大塚所長から「皆さんの手際良い作業で、このような立派なものできて本当にありがとうございます。保育所の子供たちや父兄の方たちにしっかりと伝えたいです」と感謝の言葉をいただき、ボランティア活動を終了した。

今回のボランティア活動は伊藤巧一市会議員協力のもと実施しました。



穴が開いている部分を高速 Cutter で切れ目を入れてきれいにハツリ、舗装材を敷き詰めランマで締め固めて行きます。コツのいる重労働でした。



見た目もきれいに仕上がりました。



ガタついていたペーパーホルダーをビスでしっかりと固定。



ガムテープで簡易固定されていたペーパーホルダーもビスでしっかり固定しました。



丁寧に電動カンナをかけて仕上げていきます。腕の見せ所です。



ここで職人の目がキラリ。仕上がり具合を厳しくチェック。こだわります。どんな仕事も手抜きはしません。By 佐々木静夫



いろいろなものが棚の中に積み重ねて入っていました。



小休止しながら、次の作業の打合せも欠かせません。



中間に棚を作ります。ここでも職人の知恵と経験が作業に活かされました。



補強も入って強度もバッチリ。きれいに仕上がりました。



息が合った作業をする大工さんと電気屋さんコンビ。細心の注意と心配りで作業を進めていきました。



今日一番の大仕事、ストーブフェンスガード改修。細かく指示をする佐々木さん。



再利用できるものを確認しながら。高さ  
と位置を決めてパイプをカットしていきま  
す。



小さな子供たちがケガをしないよう結び  
目の長さ、方向にも気を配り、手際よく作  
業しました。



見た目もきれいに仕上がりました。以前  
の物から比べると強度もしっかりしてい  
て、子供たちにも安心安全に過ごすことが  
できます。



通信員の石田さん、作業終了間近に大塚  
所長にインタビュー。メモをしっかり取っ  
て記事を書いてくれました。



無事に全作業が終了、互いに「ありがと  
うございました」とあいさつをして帰路に  
つきました。大変お疲れ様でした。